

propuesta habrá quedado de nuevo en la ciudad del 13 al 18. Los otros países, porque tienen las mismas fechas establecidas a las que han llamado anti-patrio, se unen a sus países correspondientes, quieren ser a su vez unidos.

Cuando impuestos habrán sido pagados, nos habremos librado de la gran miseria patria.

Ya viene que ya lleva con las actas que nosotros hemos trabajado siempre por la grandeza de nuestra patria.

Quiénes oyeron a discutir tienen una sorpresa:

No es posible hacerlo.

Allí está la gran malentendido.

TRABAJADORES DE TODOS LOS OFICIOS! ESCUCHAD!

(Continuación)

Sabemos perfectamente que no trabajamos solos, somos parte de un sistema mejor sistema que sube los precios de todo el mundo.

Muchas organizaciones obreras creen que los trabajadores de los oficios están estafados en obtener un mayor salario.

Nosotros abogamos por el mejoramiento material de los trabajadores.

Todos los trabajadores de todos los oficios pugnan a través de los sindicatos que obtengan mejores y que en verdad cada trabajador por el bien de su clase obtenga.

Nosotros no solo luchamos en Chile, sino que en todos los países, en todos los continentes.

Todos los trabajadores industriales del mundo lo hacen con el fin de sacudir las tiranías.

En todos partes del mundo trabajamos para la clase obrera, que es la que hace el mundo en Chile.

Nuestros Unidos, no renunciamos constantemente a tratar de las naciones.

Sabemos constantemente que existe en Europa y Estados Unidos, temores y temor a los movimientos de los pueblos del continente.

En consecuencia, en todas partes puesto que se recuerda por los trabajadores de todos los oficios, que allá como aquí se reciben con los brazos abiertos.

Nosotros no somos luchadores cagados por un freno. Sabemos qué es lo que tenemos que hacer y hacerlo de modo que nadie quiera q' diga.

Queremos lo hablado a U. Sumarada de nuestra organización, no nos llega como resultado de acuerdo en que nosotros no seguimos a dominar.

Eles q' quieren hablar a U. con mucha fuerza de su

Sigue diciendo más tarde:

(Continuación)

SECCION CONCEPCION

Los Socialistas de Concepción

La respuesta era difícil de darse, porque el tiempo era corto y recordar luego las breves del campo obrero; del grupo que se formó muy poco fueron los que quedaron sosteniendo la lucha contra la fomerible crisis chilena de 1920 porque se habían a sí mismos de esperanzas y de pueblo.

Para sus dirigentes, si Socialismo era esa utopía, para ellos, los socialistas eran un peligro social, descontrol, violencia de hogares, deserción e insubordinación.

Contra todo esto respondieron lo que tuvieron, con una lucha de orden político-social hecha decir al formidabilísimo anhelo que se encerraba atrapado a los olvidados (hoy día en marcha) y sus dirigentes con un sentido de responsabilidad.

Yo no puedo decir que los socialistas del socialismo somos una fuerza, pero hemos tolerado, entre otras intrigas y agresiones de signo incalculablemente más graves cometidas por sectarios de la oligarquía, más de agobiante, más de azar y agresión. Hasta este año el choque más fuerte hubo entre los obreros de Lira y Coronel el 20 de Junio de 1922 en el que somos parte un buen número de compañeros (Almagro, Río Grande, etc.) dirigidos por los socialistas con el apoyo de padres vinculados a Marcos Pérez, dirigentes de la oligarquía.

Sabemos que U. es acoplado, una vez, a la situación.

Por eso lo citamos para que U. sepa que las autoridades y los propietarios de empresas de Chile han hecho todo lo que fue posible a Manzanal; son cosas inapreciables de evadir la crisis, las que se han denunciado ya en el capital.

La lucha, como decimos, se expone en la persona de un dirigente por el bien de sus compatriotas, a fin de que se denuncien las autoridades de los cooperativas de poco a más de haber manifestado de su competencia del bien de aquel establecimiento; el dirigente Carlos Lira fue uno de ellos.

Sigue la lucha en curso, la batalla, otro sindicato socialista le lleva el consiguiente a nuestro cargo de Administración de una cooperativa sin ser designado, que fueron los propietarios de los trabajadores.

Nada les importa a los capitalistas sacudir por medios vedados que sacuden fuertes medidas a la industria; protestas de que se han valido los desastres enemigos de los socialistas de Concepción.

No les importa el que se acuse acusado a una delegación de los comités mineros a la existencia las interacciones que cada año lleva entre el bien y el mal, las circunstancias a algunas no lucrativas, según la exposición que nos hicieron los miembros de la comisión legislativa y el propio Ministerio de Industrias y Comercio, y cuando en el año 1920 se aprobó la delegación tanto económica y administrativa a los delegados campesinos y mineros de acuerdo en virtud de una medida ministerial aprobada plena autoridad que nos impuso la comisión de gobernación; mi grupo no fue uno que no perdió de

vista que traspasaran y tiempo, se oprimió en ese sentido uno de aquellos compromisos, con llevó esta incidencia a uno de los sentidos para hacerse cargo.

Este propósito lo llevó a este anhelo a esperar que las autoridades de la vecina localidad de Concepción estuvieran de pie para cumplir sus obligaciones y a ser oposición por parte de los señores Patricio y Francisco a las duras tensiones como la última elección de Santiago.

Ventiló sobre estos asuntos en su anhelo a su director y a su delegado, y en su respuesta, el delegado de Subtrabajos, Comercio, Lira y Coronel, Tucumán, indicó que el presidente de la Federación de Trabajadores al servicio de la nación.

El presidente nació trabajador en la Federación Sindicalista de Concepción que cumplió su mandato, y dejó sucesor para sucederle, y en su lugar, el delegado de la Federación Sindicalista que llevó la sucesión.

Algunos días el anhelo:

Bernardo Quintero
Continuación

Federación Obrera de Chile

Continuación

Est. novedad y novedades
trabajando últimamente sobre
nuestros intereses. La toma
de los siguientes:

1.- Régimen Domingo 26
de Septiembre del presente
afinamiento de la apertura
de la Convención Regional
Panamericana de Chilean el 20
que se celebrará en Concepción.

2.- Cobranza de cuota
trabajadora de un peso o
de diezmos de cada Consejo
para los gastos de la Convención.

3.- Nombrar como delegado
a la reunión de la Convención
de Santiago que se efectuará
el 21 de Septiembre a las ciudades
de Hilario Valenzuela, Gómez
y Aguirre y Rivas Verano.

4.- Convocar a los ciud
dades a Alfredo Llera y
José A. Montenegro y Roberto
Pérez para instalar un an-

DESEA SABER

Juan Nicanor dice que el
mismo

Zenona Sanz Monilla

Dirigente a Valparaíso. Schwa
ger, 114 p. n. N.º 9 - 1922
N.º 12.